

風吹こうとも

商売志し 米問屋で修業

関西経営者列伝

幸南食糧

川西修会長

第1章



幸南食糧 創業史

- 昭和45年(1971)
川西修氏が大阪府松原市で川西米穀店を開業
- 51年(1976)
幸南食糧を設立し、精米工場を建設
- 57年(1982)
大和川の洪水により、精米工場が壊滅的打撃を受ける
- 58年(1983)
三宅工場(松原市)を新設
- 平成17年(2005)
おきま印低温物流センターを新設 貯蔵能力2000トンへ
品質管理分析センター開設
- 23年(2011)
川西彦彦氏が社長就任。修氏は会長に、関東営業部を開設し、東京進出
- 25年(2013)
香港へのコメ輸出を開始
- 26年(2014)
大阪市の超高層ビル「あべのハルカス」に、あべのハルカス営業部を開設
- 27年(2015)
福岡市に西日本営業部を立ち上げ九州進出、岡空工場(大阪府と福岡市)が始動
- 28年(2016)
食品開発センターを新設

岡親は田畠の仕事や山林の出でた

親に楽させると
自身で大阪へ

(昭和21年に香川県の山村で3人兄弟の次男として誕生。40年に坂出工業高校を卒業し、家計の助けになれば、と単身大阪に働きに出た)

（昭和21年に香川県の山村で3人兄弟の次男として誕生。40年に坂出工業高校を卒業し、家計の助けになれば、と単身大阪に働きに出た）

かわにし・おさむ 昭和21年、香川県生まれ。高校卒業後に郷里を離れ、大阪市の米問屋で修業を積み、46年に大阪府松原市で7坪(約23平方㍍)の店舗を借りて「川西米穀店」を起業した。51年には「幸南食糧」を設立。社長として操業をつるい、平成23年に会長就任。現在も関連会社4社の代表取締役を務め、経営経験で得た「気づき」を広く伝える講演活動に取り組む。

当社はコメを中心とした精米から加工・卸まで一貫して提供する食品会社です。全国の生産者や集荷団体から仕入れたコメを小分け包装し、「おきま印」のブランドで小売店やスーパーなどに出售しています。

近年はお米のギフトや玄米、赤飯のパックご飯といつても加工品の製造・販売なども手がけており、商品のバリエーションを増やしています。従来は非常に厳しい状況ですが、世の中の需要や環境の変化に応付くことが、商売をするついで一番大事だと考えております。

学生時代に両親の手伝いを通して、商売の楽しさを知った



岡親は田畠の仕事や山林の出でた

（昭和21年に香川県の山村で3人兄弟の次男として誕生。40年に坂出工業高校を卒業し、家計の助けになれば、と単身大阪に働きに出た）

（昭和21年に香川県の山村で3人兄弟の次男として誕生。40年に坂出工業高校を卒業し、家計の助けになれば、と単身大阪に働きに出た）

たな私は自分で商売をして、岡親に少しでも仕送りしたい、楽な暮らしをさせたい、という夢や目標があります

いたい」と語ります。たな私は自分で商売をして、岡親に少しでも仕送りしたい、楽な暮らしをさせたい、という夢や目標があります

いたい」と語ります。たな私は自分で商売をして、岡親に少しでも仕送りしたい、楽な暮らしをさせたい、という夢や目標があります

いたい」と語ります。たな私は自分で商売をして、岡親に少しでも仕送りしたい、楽な暮らしをさせたい、という夢や目標があります

いたい」と語ります。たな私は自分で商売をして、岡親に少しでも仕送りしたい、楽な暮らしをさせたい、という夢や目標があります

いたい」と語ります。たな私は自分で商売をして、岡親に少しでも仕送りしたい、楽な暮らしをさせたい、という夢や目標があります

いたい」と語ります。たな私は自分で商売をして、岡親に少しでも仕送りしたい、楽な暮らしをさせたい、という夢や目標があります

なる飛躍への挑戦を続ける。

人が消費するコメの量は減少傾向が続いている。そんな中、米穀関連の製造・卸の幸南食糧(大阪府松原市)は、消費者のニーズや時代の変化をいち早く読み取る、成長を遂げてきた。「最大のライバルは競合他社ではなく、時代の流れ」と言いつける創業者の川西修会長(72)は、波瀾万丈な半生から得た教訓を胸に、さら

に、成長を遂げてきた。「最大のライバルは競合他社ではなく、時代の流れ」と言いつける創業者の川西修会長(72)は、波瀾万丈な半生から得た教訓を胸に、さら

努力なくして
開かぬ成功の扉

リレー講座 関西経営者列伝



第4回 第1回
森下仁丹
駒村純一
社長
会場
産経新聞大阪本社
問い合わせ
06-6633-9087
平日午前10時~午後5時
9月13日(木)午後2時~

次回は15日に掲載

文・橋本亮/写真・前川純一郎